
ПРОТОКОЛ №1
заседания попечительского совета муниципального бюджетного дошкольного 

образовательного учреждения детского сада №7 «Жар-птица»

18.01.2024 город Нижневартовск

Место проведение: МБДОУ ДС №7 «Жар-птица», корпус 2, методический кабинет 
Время проведения: 17.30 
Присутствовало: 10 чел.
Председатель ПС: Климиша О.Н..
Присутствовали: Капсенкова Н. Н., Яблонская Е.В., Кваско З.Н., Егорова, Халилова 
Э.Ф.,и.о. заведующего МБДОУ ДС №7 «Жар-птица»;

ПОВЕСТКА ДНЯ.
1. О плане мероприятий по противодействию бытовой коррупции на 2024 год.
2. Об организации питания и контроля на пищеблоке.
3. Об организации дополнительных образовательных услуг на платной основе.
4. О создании условий для двигательной активности на прогулочных площадках.
5. Об общении в родительских группах по средствам различных мессенджеров.
6. О согласовании локальных актов.

1. СЛУШАЛИ: Халилову Э.Ф., и.о. заведующего, которая ознакомила с планом 
мероприятий по противодействию бытовой коррупции на 2024 год. Она отметила, что на 
план мероприятий по противодействию бытовой коррупции на 2024г. размещается на сайте 
дошкольного учреждения. План состоит из блоков, где отражены мероприятия, сроки 
выполнения и ответственные.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 6;
«Против» - 0;
«Воздержались» - 0.

РЕШЕНИЕ: Согласовать план мероприятий по противодействию бытовой коррупции на 
2024 год. Сроки: постоянно.

2.СЛУШАЛИ: Алтынбаеву Е. А., заведующего, которая ознакомила с планом контроля за 
работой пищеблока и организацией питания. Организованное питание должно обеспечить 
растущий организм пищевыми веществами: белками, жирами, углеводами, витаминами и 
минеральными веществами. Ежеквартально проводится анализ выполнения натуральных 
норм питания по основным продуктам питания по детскому саду, яслям. Контроль 
осуществляют представители от родительской общественности, от дошкольного 
учреждения заведующий, медицинские работники дошкольного учреждения '(п0 
согласованию).

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 6;
«Против» - 0;
«Воздержались» - 0.

РЕШЕНИЕ: принять информацию к сведению и осуществлять контроль по плану 
контроля.



3.СЛУШАЛ И: Халилову Э.Ф., заместителя заведующего по BMP, которая ознакомила с 
организацией дополнительных образовательных услуг на платной основе. Дополнительные 
услуги на платной основе предоставляются на основании Постановления администрации 
города Нижневартовска «Об утверждении тарифов на услуги, предоставляемые 
муниципальным бюджетным дошкольным образовательным учреждением детским садом 
№7 «Жар-птица». Подробно ознакомила с тарифами, предоставляемыми ДОУ по 
дополнительным видам деятельности и с наименованием услуг, которые предоставляются. 
В 2023 -  2024 учебном году организовано 4 дополнительные услуги на платной основе: 
изготовление и реализация кислородного коктейля, ментальная математика, шахматы, 
мультистудия.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 6;
«Против» - 0;
«Воздержались» - 0.

РЕШЕНИЕ: Принять информацию к сведению и провести анкетирование родителей 
(законных представителей) о необходимости по организации новых дополнительных 
образовательных услуг на платной основе во 2 квартале 2024 года.
4.СЛУШАЛИ: Халилову Э.Ф., заместителя заведующего по BMP, которая сообщила, что 
с целью создания праздничного новогоднего настроения, условий для двигательной 
активности детей во время прогулок детей воспитатели совместно с родителями 
(законными представителями) организовали снежные постройки на прогулочных участках. 
Уже активно идет оформление прогулочных участков снежными постройками и мы это 
приветствуем, но категорически запрещено сбор денежных средств. Выражаем огромную 
благодарность родителям (законными представителями) за помощь и активное участие в 
жизни детского сада.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 6;
«Против» - 0;
«Воздержались» - 0.

РЕШЕНИЕ: Проговорить с родителями о запрете сбора денежных средств на постройку 
снежных фигур. Выразить огромную благодарность родителям (законными 
представителями) за помощь и активное участие в жизни детского сада в виде вручения 
благодарственных писем.
5.СЛУШАЛН: Алтынбаеву Е.А., заведующего, которая сообщила о порядке общения в 
родительских группах по средствам различных мессенджеров. Особенно отметила о 
корректности общения в родительских чатах между родителями (законными 
представителями), а также подчеркнула, что при возникновении спорных и проблемных 
вопросов напрямую обращаться к заведующему как на личный прием, так и по личному 
телефону. С целью оперативного решения вопроса и не доведения до конфликтной 
ситуации. В ходе обсуждения поступило предложение перейти на платформу Сферум.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 6;
«Против» - 0;
«Воздержались» - 0.

РЕШЕНИЕ: Организовать общение в родительских группах на платформе Сферум.


